

## **INSTITUTO DE DIAGNOSTICO S.A.**

SOCIEDAD ANONIMA ABIERTA Inscripción Registro de Valores Nº 0110

## **DIVIDENDO DEFINITIVO Nº25**

AVISO ARTICULO 10 REGLAMENTO DE SOCIEDADES ANÓNIMAS

Se comunica a los señores accionistas, en cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 10 del Reglamento de Sociedades Anónimas, que la Junta General Ordinaria de Accionistas de la Compañía celebrada el día 28 de abril de 2016, acordó distribuir la suma de \$6.566.822.565, con cargo a las utilidades líquidas del ejercicio cerrado al 31 de diciembre de 2015, y distribuir como dividendo definitivo N°25, un monto de \$81,5 por cada acción, las cuales tienen el carácter de ordinarias. Tendrán derecho a percibir los accionistas que se encuentren inscritos en el Registro de Accionistas con 5 días hábiles de anticipación a la fecha en que corresponda a efectuar dicha distribución. El dividendo se pagará a contar del día 09 de mayo de 2016, en las oficinas del DCV Registros S.A. ("DCV"), calle Huérfanos 770, Piso 22, Santiago, de 09:00 a 14:00 horas.

El procedimiento a ser utilizado para el pago del dividendo es el siguiente: a) Los dividendos serán pagados en pesos por medio de cheques nominativos, extendidos a nombre del accionista, b) El dividendo se pagará a los propios accionistas o a sus mandatarios debidamente acreditados, en las oficinas del DCV Registros S.A. ("DCV"), quienes deberán exhibir su cédula de identidad. c) El accionista que concurra personalmente debe firmar un recibo y en caso de concurrir un apoderado, se cotejará con los informes legales si goza de tal facultad, o se le exigirá poder notarial extendido por el accionista en tal sentido, poder que queda retenido junto con el recibo firmado. d) A los accionistas que hayan solicitado por escrito que se les deposite el valor del dividendo en una cuenta corriente o en una cuenta de ahorro, se les efectuará dicho depósito en el día fijado para el pago del dividendo, y a quienes lo pidan especialmente, se les remitirá por correo una confirmación del mismo. e) Cuando el accionista ha optado por la forma de depósito en cuenta corriente o de ahorro, será de absoluta responsabilidad del accionista el hecho de la existencia de la citada cuenta y de la persona de su titular, sin perjuicio de la facultad de la sociedad de confirmar con el banco respectivo la existencia de dicha cuenta y si el titular es el citado accionista. f) A los accionistas que así lo soliciten, se les enviará un cheque nominativo por correo certificado al domicilio que el accionista mantiene en el Registro de Accionistas de la sociedad, q) Para acogerse a estas modalidades de pago diferentes del retiro personal en las oficinas que indique la sociedad, los accionistas deberán solicitarlo expresamente por escrito a la Gerencia General de la sociedad. h) A falta de indicación expresa en cuanto al uso de una modalidad de pago, se entenderá que cada accionista opta por el retiro personal del pago del dividendo en cheque nominativo en las oficinas del DCV Registros S.A. ("DCV") antes indicada.

Los efectos tributarios de este dividendo serán informados oportunamente a los señores accionistas, durante el mes de febrero de 2017.

**EL PRESIDENTE** 

EL GERENTE GENERAL

Santiago, Mayo de 2016.

erdió al donente ante lica. la insatis-

la insatispunto. "Si ne en este bs en una tamos haide los úlk y ese es

lcontinuilosa. "Telso con el bién asule sus de-

hcia al

s, ya que lia de lurenunanco y ivil era lión de esentaba britarios y Levy. no haber conseguido el título", reconoció, molesto.

La relación de Sierra con el plantel, en especial con varios experimentados como Julio Barroso, quien destrozó el trabajo del cuerpo técnico, es una de las principales inquietudes del directorio, que hoy tendrá la oportunidad de preguntarle directamente al DT, más allá de la ratificación. En el camarín había jugadores que esperaban cambios.

Justamente, Sierra quiere potenciar el equipo y "cortar cabezas". "Estamos de acuerdo con Aníbal en que el equipo debe potenciarse y que esos jugadores que vengan nos den un plus para seguir peleando por los títulos que vienen", afirmó el entrenador. En ese sentido, el Coto pidió un defensa central, un volante creativo, un delantero y un puntero.

## sificado a jugar ras

Se tral'récord l'el partnundo. Se orgarealizas 17 y el go en el l'o de La ruentro gración a conta-

fde hin-

chas, futbolistas activos, como Pajarito, y otros ya retirados de la actividad.

Valdés jugará al menos 60 minutos, tiempo establecido como mínimo para cada participante. El cotejo estará dividido en dos tiempos de 60 horas cada uno. Los hinchas que quieran participar del reto podrán hacerlo en el sitio www.entel120horas.cl. ●